学校だよりとうえり

第27-3号 平成27年6月23日 尾張旭市立東栄小学校

『聴く』と『第三の目』

校長 松 本 浩 一

人の話をきちんと「きく」ということは、とても大切なことです。この「きく」には、普段よく使う「聞く」という字のほかに、「聴く」という字があります。

この「聴」という漢字は、「耳+目と心」からできていると言われます。「聞く」を辞書でひくと「耳で音や声を感じること」とあり、「聴く」は「耳を傾け、注意して聞き取ること」とあります。

学校で先生の話をきくのは、「聞く」ではなく、「聴く」でありたいものです。話す人に顔を向け、耳だけでなく、目と心をプラスして話を聴いてください。



次に「第三の目」をもつことです。

人間には目が二つありますが、「第三の目」は目には見えないものを見る目です。つまり相手の心の中を見る目です。人の心の中は見えませんから、実際にはその人の心情を想像することになります。

自分の一言で傷つく人もいます。自分の一言で幸せになる人もいます。自分の発する言葉で相手がどんな気持ちになるか、相手の心情を想像できる「目」をもちたいものです。

交通安全

大きな交通事故についての話は聞いていませんが、暑くなってきたこの時期、集中力が 散漫になりがちです。

今一度ご家庭でもお子さんとよく話し合ってください。

- ・ 飛び出しをしない
- 自転車に乗るときはヘルメットをかぶる
- ・ 雨の日、傘をさして自転車に乗らない

7/11(土)~20(月) 夏の交通安全県民運動です!

不審者に 注意!

先日お便りも出しましたが、ここ最近、東栄校区で不審者が多発しています。

ご家庭でもいざというときの対応について、話し合っておいてください。

- できるだけー人で行動しない
- <u>・ いざというときは、大声を出し</u> <u>たり、どこかの家に逃げ込んだり</u> する
- _____ ・ すぐに警察に連絡する

陸上記録会でがんばりました

5月28日に、市内小学校陸上記録会が南グランドを会場に開かれました。5月のはじめから、約80人の5・6年児童が陸上部の練習に取り組みました。短い期間の練習でしたが、参加者は熱心に練習しました。努力が報われて、4種目でメダルを獲得することができました。

- ○男子走り幅跳び 第3位 3m91cm IYさん
- ○女子走り幅跳び 第3位 3m27cm IJさん
- ○女子ソフトボール投げ 第3位 35m27cm YMさん
- ○男子400mリレー 第3位 58 秒 9

TYさん、TAさん、 THさん、SKさん



あじさい読書週間

そろそろ梅雨に入ろうかという6月の最初の週に、「あじさい読書週間」を行いました。雨で外で遊べない時期に、本に親しむきっかけになれば、というタイミングです(秋の「コスモス読書週間」は、もちろん「読書の秋」に合わせて、です)。朝の学習の時間を読書タイムに振り替えて、お母さん方や担任による読み聞かせ、6年と1年のペア読書、自由読書などが行われました。若者の活字離れが心配される今こそ、子ども達を良書に触れさせたいですね。



【読み聞かせ】



【ペア読書】



【自由読書】

夏休みの出校日

平成27年度から28年度にかけて、東栄小学校は老朽化への対策や安全性、利便性の強化のために、大規模改造工事を行います。工事は夏休みを中心に行われるため、校舎や体育館が一部使えない状態になります。そこで、この夏休みの出校日は、5年生は例年通り2回ですが、他の学年は8月の1回になります。

- 7月23日(木)
 - 5 年生のみ
 - •8:30~ 登校
 - 9:30~ 学年下校
- 〇 8月17日(月)
- **1** 1·4·6年生、たんぽぽ **2** 2·3·5年生
 - ・8:30~ 通学団登校 ・10:00~ 通学団登校
 - ・9:30~ 学年下校・11:00~ 学年下校
- ※ 詳しい日程等は、学年だよりでご確認ください。